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国家以旧换新补贴政策结束
三年后，苏宁将再次联合上游制造
商启动1 0%以旧换新补贴，并将活
动品类拓展到含空调、彩电、冰箱、
洗衣机、电脑在内5个品类。同时，
苏宁向社会发起老旧电器召砸计
划，号召社会各界共同推行低碳环
保新产品。

据了解，三年前国家五品类以
旧换新政策补贴时期，每年能拉动
近 1亿台的换新消费，拉动直接消
费超过3000亿，在2011年末政策结
束倒计时的 1个月，在苏宁等大型
连锁的销售拉动甚至达到1 0 0%的
惊人幅度。政策在透支消费力的同
时，的确刺激消费，起到拉动经济
增长的作用。在政策空窗期，家电
行业普遍经历了阵痛、转型和适应
期，与此同时，随时间推移以旧换
新市场又呈现出新需求。

三年政策空窗期，淄博的超龄
电器已过近20万台。近几年全国家
电保持每年千万台左右销量，尤其
体现在一二级市场市场保有量达
到每百户 1 3 0台较高水平。房地产
持续低迷和国家能效补贴、以旧换
新等政策结束后，家电消费的直接
政策推动力不足，家电整体市场处
于高位盘整阶段。

再者，对于超龄电器的使用，
消费者普遍没有及时更换或维保
方面的意识，据苏宁门店针对消费
者的消费调研报告显示，超过九成
的消费者都是电器出现故障才进
行更换，超过8 0%的消费者在超龄
服役期没有进行任何电器的维护
保养。这些普遍存在的电器使用现
状，都容易给社会环境和人体健康
带来危害。据相关资料显示，废旧
电子产品的成分复杂，不少家电含
有有毒化学物质，其中半数以上的
材料对人体有害，有些甚至是剧毒
的。如一台电脑有700多个元件，其
中有一半含汞、砷、铬等有毒化学
物质 ;电视机、电冰箱、手机等电子
产品也都含有铅、铬、汞等重金属。
这些重金属容易损伤血液系统、神
经系统和肾脏。如果混入生活垃圾
填埋，不但不容易降解，还会污染
地下水和土壤。

淄 博 苏 宁 本 次 以 旧 换 新 活
动 ，得 到 了 海 尔 、海 信 、美 的 、三
星、索尼、西门子、戴尔、联想、长
虹、康佳、美菱、三洋等各大知名
厂商鼎力支持。确保各品牌家电
以 实 实 在 在 的 价 格 补 贴 到 消 费
者。本次活动的时间是 1 0月 3 0日
- 1 1月 1日，补贴地点为淄博苏宁
人民公园店、万象汇店、淄川 SM

广 场 店 、临 淄 店 、周 村 店 、王 村
店。补贴标准按照之前国家以旧
换新标准执行。上限大家电以 4 0 0

元为上限。
消费者即日起即可拨打苏宁

旧机回收热线，留下您的信息，苏
宁会派专人上门拉旧机。

苏 宁 以 旧 换 新 热 线 ：0 5 3 3 -
2893111

苏苏宁宁：：家家电电““以以旧旧换换新新””

再再次次震震撼撼回回归归

本报10月15日讯(见习记者
樊舒瑜) 姜凤君是淄川区医

院的一名妇产科主任，工作23年
来，她时刻严格要求自己，廉洁
行医，尽全力帮助患者。

“每周必须最少保证一天门
诊，最多时一天可接诊到近百名
病人。”姜凤君说，忙起来的时候
一天下来别说是喝水了，就连起
身接水的时间都没有。

对于姜凤君来说，她觉得病
人的信任是她最大的荣幸，所以
她会尽全力帮助病人，这样才觉
得欣慰和踏实。正常休息日和节
假日她经常去上班，把方便让给
别人，她认为只要身体条件允

许，多干点工作没有关系，干什
么工作都要带头并以身作则。

急病人所急，想病人所想，
从小事做起，对病人不分贫富贵
贱一视同仁。抢救病人随叫随
到，经常加班加点，深夜手术，从
不计较个人得失，这些年来姜凤
君一直是这样要求着自己。

“如同生活一样，这里并不
都是开心，每当遇到救不过来的
患者时，我们同样心痛、难过和
无奈……”姜凤君感慨道：“我们
是医生，也是普通人，家里也有
亲人，也会生病，我能体会到病
人和家属的心情，将心比心，确
实都不容易。”

淄川区医院妇产科主任姜凤君：

病病人人有有贫贫有有富富，，都都要要一一视视同同仁仁

“患者的信任是我的最大支柱，
促使我成长，为我带来最宝贵的财
富。”姜凤君说。

姜凤君在工作之余，还经常利
用休息时间去各大知名医院听业务
讲座，不断学习新知识新技术，提高
自己的业务水平。每次应用新技术
时，她的压力都会很大，怕给患者带
来意外损伤，但至今未发生过一次。
她还会继续努力提高专业水平。

本报10月15日讯(见习记者
樊舒瑜) 李丽是周村区第二

人民医院的一名妇产科医生，作
为妇产科医生，李丽深知这是一
份需要满怀责任与爱心去对待
的工作，她说：“如果说孩子是未
来，那么我愿倾注一生，做一个
用生命拥抱朝阳的人。”

“日常除了在病房值班，还
负责主管妇产科门诊工作。”李
丽说，在这个岗位上一干就是24

年，她还积极开展宫颈疾病的预
防筛查工作。

她说，每当面对分娩时产妇
痛苦的呻吟，求助的眼神，紧紧
抓住她不放的双手，还有家属紧
张不安的焦虑和殷切的期盼，以

及母子平安时全家人由衷的感
激之情时，她都会深深体会到产
科医生的责任之重。

“连台手术对于我来说就是
家常便饭，早出晚归、半夜急诊
更是司空见惯的事情。”李丽说，
她的头脑里只有准时上班，永远
没有准时下班的概念。

工作的繁忙使李丽练就了
一副女汉子的体魄，她认真地
面对每天的繁忙与琐碎，无论
这份工作多么辛苦劳累，她都
始终告诫自己，做一名受患者
信赖的妇产科医生，永不言弃，
从这种信念中寻找力量，获得
内心与行动的方向，相信自己
能够做好。

周村区第二人民医院妇产科医生李丽：

早早出出晚晚归归半半夜夜急急诊诊是是家家常常便便饭饭

李丽说：“选择了这个职业，奉
献就成了必然。”

李丽专门建立了“周村二院快
乐孕育交流群”，搭建微信平台，利
用网络，业务空闲时间为孕产妇们
答疑解惑，消除她们对妊娠分娩时
期许许多多的疑问困惑和恐惧不
安。通过这一系列的产前健康教育，
大大降低了剖宫产率，自然分娩率
及纯母乳喂养率大幅度提升，受到
广大孕产妇好评如潮。

患者信任是
最宝贵财富

选择当医生

就意味着奉献

姜凤君心语

李丽心语

李丽正在为患者做检查。

患者家属为姜凤君（中）送来感谢信和锦旗。
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